



### 就職を支援 就職ガイダンス開催

3月24日、たけはら美術館文化創造ホールで、就職ガイダンスが開催され、約50人が参加しました。

市内外の企業や事業所など29ブースが並び、就職希望者は、興味を持った事業所の担当者に質問をしながら真剣に話をしていました。



### みんなでたくさん遊んでね

4月9日、竹原西幼稚園で、入園式が行われ、新たに13人の園児が入園しました。新しい制服を着て、ステージ前に並んだ新入園児は、少し緊張しながらも、先生に名前を呼ばれると、「はい!」と元気よく返事をしていました。新しい友達とたくさん遊んでね。



### 桜とともに お酒を楽しむ

4月11日、中尾醸造で、誠鏡の蔵開きが行われました。酒蔵見学の他に、お酒を使った特産品の販売やきき酒などのイベントも行われ、多くの来場者で賑いました。毎年桜の季節に合わせて行われる蔵開き。今年も市内外のたくさんの方が竹原のお酒を楽しんでいました。



### 笑顔と植木がいっぱい

4月11日から13日にかけて、忠海で宮床まつりが開催されました。恒例の植木市には今年も多くの人でにぎわい、真剣な様子で植木を選ぶ人や、色とりどりの花を見て微笑んでいる人の姿が見られました。ステージイベントでは、地元の子どものダンスや合唱、演奏などで盛り上がりました。

### 宮床まつり



### 春の訪れを感じる 桜まつり

4月5日、バンブー公園で、桜まつりが開催されました。1,200本の桜やステージイベント、グルメブースなどを楽しもうと、会場はたくさんの人で賑いました。桜をバックに写真を撮ったり、ステージイベントを楽しんだり、桜の下でお弁当を食べたりと、来場者は思い思いの時間を過ごしていました。あいにくの曇り空でしたが、春の訪れを感じる1日となったのではないのでしょうか。



### 子どもはワクワク・高齢者はイキイキ・地域みんなでニコニコ

4月18日、東野公民館で、ひがしのキッズが行われました。「第3土曜日は公民館へ行こう!」をテーマに、毎月第3土曜日に様々な体験活動を実施しており、今月はパン焼きとパンかご作りに挑戦しました。子どもたちも保護者や地域の人に教わりながら、自分で一生懸命作っていました。子ども、保護者、地域の人が集まる世代を超えた交流の場になり、地域の絆作りに繋がっています。